

Bezirksmusikfest in Karlsbad-Spielberg

Karlsbad-Spielberg (b). Der Musikverein „Eintracht“ Spielberg feiert sein 50-jähriges Bestehen. Mit einem Zeltfestival auf der Spielberger Fußballanlage von Freitag, 22. Juni, bis einschließlich Montag, 25. Juni, begeht er sein Jubiläum. Gleichzeitig ist er Ausrichter des Bezirksmusikfests Albtal 2007. Die Großveranstaltung in Spielberg wird am Freitag um 19 Uhr eröffnet. Ab 20.30 Uhr verspricht das Polizeimusikkorps Karlsruhe bei seinem Konzert zu Gunsten der Aktion „Festival der guten Taten“ Blasmusik vom Feinsten. Der Musikverein Spielberg spielt am Samstag, ab 11 Uhr zum „musikalischen Kindertisch“ auf. Um 15 Uhr beginnt eine Kinderparty mit Clowns, Zauberkünstlern und Musikinterpreten. Um 20 Uhr spielt die Trachtenkapelle Altensteig-Spielberg und um 22.30 Uhr soll ein Feuerwerk folgen. Am Sonntag ist um 10 Uhr ein ökumenischer Gottesdienst im Festzelt. Ab 11.30 Uhr bis etwa 20 Uhr präsentieren sich Gastkapellen. Unterbrochen wird dieses Konzert durch einen Festumzug durch die Spielberger Ortsstraßen um 14 Uhr. Am Montag stellt sich ab 14 Uhr ein Seniorenblasorchester vor. Der Abend gehört ab 20 Uhr den „Schwarzwälder Lausbauer“, einer Tanz- und Showband.